

Direction NSC GROUPE au 1^{er} janvier 2026

Coté sur Euronext Growth Paris, NSC Groupe est un acteur de taille mondiale dans les biens d'équipement pour la transformation des fibres longues (naturelles ou synthétiques).

Le Conseil d'administration de la société réuni le 5 décembre 2025, a acté la fin du mandat social de Monsieur Pascal ROUHAUD en date du 1^{er} janvier 2026 et a décidé de procéder à un changement de gouvernance en organisant la transmission des fonctions exécutives du groupe de la manière suivante :

Depuis le 1er janvier 2026, les fonctions de Président et de Directeur Général sont dissociées :

- Monsieur Vincent SCHALCK, administrateur de la société depuis 2020, assurera ainsi la Présidence du Conseil d'Administration. Monsieur SCHALCK a notamment dirigé la société alsacienne HOLWEG pendant de nombreuses années et a acquis une grande connaissance des enjeux de la construction et distribution de biens d'équipement dans un environnement très internationalisé.
- Monsieur Éric OTTMANN, Directeur Général de la filiale N. SCHLUMBERGER, en charge du principal secteur d'activité Fiber to Yarn depuis l'été 2023, est nommé Directeur Général de NSC Groupe. Monsieur OTTMANN a conduit avec succès le redressement de ce secteur d'activités. Il sera proposé lors du Prochain Conseil d'Administration du 9 avril 2026, de coopter Monsieur OTTMANN en qualité d'Administrateur NSC Groupe. Si cette décision est acceptée, elle sera ratifiée lors de l'Assemblée Générale du 21 mai 2026.

Monsieur Pascal ROUHAUD assurera la transmission des principaux dossiers en cours avec Monsieur Éric OTTMANN et avec Monsieur Vincent SCHALCK d'ici à son départ fin février 2026.

Ces changements interviennent dans un contexte international instable avec comme perspective pour le groupe en 2026, une baisse du chiffre d'affaires notamment du secteur Fiber to Yarn dont la rentabilité d'exploitation devrait être en très net retrait après deux exercices 2024 et 2025 satisfaisants.

Le Conseil d'Administration tient à remercier Monsieur Pascal ROUHAUD, Directeur Administratif, puis Président Directeur Général de NSC GROUPE depuis le 30 juin 2020, pour le travail de rationalisation des activités réalisées et pour le désendettement du groupe qui dispose à nouveau d'une structure financière saine.

L'expérience de Monsieur Éric OTTMANN et celle de Monsieur Vincent SCHALCK devraient permettre au groupe de traverser sans encombre cette année et d'engager les ajustements permettant au groupe de poursuivre son évolution pour les années à venir.